
実際に大学の中にいる人と話す機会は、高校生にとってオープンキャンパスなどを
除くと、数少ないと思います。
またとないチャンスである説明会をできるだけ有効に活用することをお勧めします。

■ 相談ブースに行かない理由

　本説明会の相談ブースには、大学の入試担当者だけでなく、多くの場合、
教員や現役大学生もいます。高校生活では大学の中にいる人と直接話をする機
会が少ないと思いますので、大学を知るよいチャンスです!このチャンスを活か
す人、活かさない人では後々大きな差になってきます。せっかく電車やバスに
乗ってやってきたのに、資料だけもらって帰ったのではもったいないですよね。
 　ここでは相談ブースで話を聞いた先輩からの意見や感想をまとめてみました。


